

charge, les dépenses se sont chiffrées à 14,9 millions de dollars.

Les dépenses d'investissement se rangent sous deux rubriques : une première tranche de 11,2 millions de dollars a servi à remplacer du matériel, des véhicules et des meubles et une seconde, de 17,8 millions de dollars, a été consacrée, dans le cadre du programme immobilier, à l'acquisition de biens-fonds qui seront utilisés pour des chancelleries, des résidences et les logements du personnel, permettant ainsi au Ministère de réaliser à long terme des épargnes.

Les paiements que le Canada doit effectuer de par sa qualité de membre d'un certain nombre d'organisations internationales ont absorbé une large part des 46,9 millions de dollars dépensés au titre des *subventions, contributions et autres paiements de transfert*. Les contributions obligatoires du Canada à l'Organisation des Nations Unies et à ses institutions spécialisées se sont élevées à 26 millions de dollars, dont 4,2 millions représentaient la part canadienne des dépenses de la Force d'urgence des Nations Unies au Moyen-Orient. D'autres subventions et contributions ont été versées à des institutions telles que l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (2,5 millions de dollars), l'Organisation de coopération et de développement économiques (2,5 millions de dollars), l'Agence de coopération culturelle et technique dans les pays francophones (3,2 millions de dollars), le Collège Pearson du Pacifique (0,8 million de dollars) et l'Organisation panaméricaine de la santé (1,7 million de dollars). Enfin, le Ministère a versé 1,2 million de dollars à diverses autorités canadiennes en compensation de l'exonération fiscale sur les biens diplomatiques et consulaires dont jouissent, à l'instar du Canada, les pays étrangers.

Ambassades

A) Avec résidence

(Le représentant du Canada réside dans le pays auprès duquel il est accrédité.)

Pays	Ville
Afrique du Sud	Pretoria
Algérie	Alger
République fédérale d'Allemagne	Bonn
Arabie Saoudite	Djeddah
Argentine	Buenos Aires
Autriche	Vienne
Belgique	Bruxelles
Brésil	Brasilia
République unie du Cameroun	Yaoundé
Chili	Santiago
République populaire de Chine	Pékin
Colombie	Bogota
Corée	Séoul
Costa Rica	San José
Côte d'Ivoire	Abidjan
Cuba	La Havane
Danemark	Copenhague
République arabe d'Égypte	Le Caire
Espagne	Madrid
États-Unis d'Amérique	Washington
Éthiopie	Addis-Abéba
Finlande	Helsinki
France	Paris
Grèce	Athènes
Guatemala	Guatemala
Haïti	Port-au-Prince
Hongrie	Budapest
Indonésie	Djakarta
Irak	Bagdad
Iran	Téhéran
Irlande	Dublin
Israël	Tel-Aviv
Italie	Rome
Japon	Tokyo
Liban	Beyrouth
Maroc	Rabat
Mexique	Mexico
Norvège	Oslo
Pakistan	Islamabad
Pays-Bas	La Haye
Pérou	Lima
Philippines	Manille
Pologne	Varsovie
Portugal	Lisbonne
Roumanie	Bucarest
Saint-Siège	Rome
Sénégal	Dakar
Suède	Stockholm
Suisse	Berne
Tchécoslovaquie	Prague
Thaïlande	Bangkok
Tunisie	Tunis
Turquie	Ankara
Union des Républiques socialistes soviétiques	Moscou
Venezuela	Caracas